



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

20/02/2024

LEGISLATIVO

Álvarez Máynez da la bienvenida a MC a Jorge Salum

El próximo jueves 22 de febrero, Jorge Álvarez se registrará ante el Instituto Nacional Electoral como candidato presidencial por Movimiento Ciudadano. Álvarez Máynez aseguro que sus adversarios tienen pavor por su candidatura, pero descartó ataques a sus contrincantes, ya que su intención es ganarse al electorado con propuestas para mejorar a México. El diputado emecista dio la bienvenida a su equipo de trabajo al diputado local y empresario duranguense, Jorge Salum.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3701?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3701&authkey=!AJ3n-CsNdLMeQiA&ithint=video&e=lwLH9b>